

Erfolge bei der Weltrangliste in Arnheim

Im niederländischen Arnheim konnten **Claus und Britta Halfmeier** von der Residenz Münster und **Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm**, für den Tanzclub Dortmund startend, erneut mit positiven Ergebnissen auf sich aufmerksam machen:



Halfmeiers belegten beim Weltranglistenturnier der Senioren II S Klasse in einem Feld von 53 Paaren aus den verschiedensten Nationen den 2. Platz, Böhm/Striegan-Böhm errangen den 5. Platz im Finale.



Nach Vor-, zwei Zwischenrunden und dem Semifinale stand fest, dass beide Paare aus Münster im 6 paarigen Finale um den Sieg mittanzen würden. Erst nach der geschlossenen Wertung der 9 Wertungsrichter aus 8 Nationen wurde das Ergebnis verkündet. Halfmeiers konnten wie im letzten Jahr den 2. Platz erkämpfen und mussten sich nur dem holländischen Meisterpaar van Uden geschlagen geben.

13.10.08
Elisabeth Striegan-Böhm